

Medienmitteilung vom 9. April 2024

Veränderung in der Generaldirektion der Groupe Mutuel

Martigny, 9. April 2024. Paul Rabaglia, CFO und Mitglied der Generaldirektion der Groupe Mutuel, hat sich entschieden, kürzerzutreten, wird jedoch weiterhin im Unternehmen tätig bleiben. Nach einer Übergangsphase wird François Murer per 1. September 2024 seine Nachfolge als CFO der Groupe Mutuel antreten.

Nach knapp 30 Jahren in verschiedenen Leitungsfunktionen innerhalb der Groupe Mutuel hat sich Paul Rabaglia entschieden, kürzerzutreten. Er wird dem Unternehmen jedoch in anderer Funktion erhalten bleiben. Seine Rolle als CFO und Mitglied der Generaldirektion wird er somit per 31. August 2024 abgeben.

Der Verwaltungsrat hat Herrn François Murer per 1. September 2024 zu seinem Nachfolger als CFO und Mitglied der Generaldirektion ernannt. Murer ist 38 Jahre alt, hat einen Master in Aktuarwissenschaften und verfügt über langjährige Erfahrung sowohl im Aktuarium als auch im Asset Management. In der Versicherungsbranche war er zunächst für die Finanzplanung der Mobiliar zuständig, bevor er die Verantwortung für die Produkte der Lebensversicherung übernahm. 2020 stiess er als Leiter des Bereichs «Entwicklung Gesundheit und Vorsorge» zur Groupe Mutuel, wo er die Produktpalette für Privatkunden sowie die operative Führung der Lebensversicherung GMV verantwortet.

François Murer wechselt per 1. Mai 2024 in den Unternehmensbereich Finanzen und wird während der Übergangsphase bis September 2024 eng mit Paul Rabaglia zusammenarbeiten.

«Ich danke Paul Rabaglia für seinen Einsatz in der Generaldirektion. Seine Kenntnisse des Unternehmens und seine bereichsübergreifende Vision haben massgeblich zur Stärkung und Entwicklung der Groupe Mutuel beigetragen. Ich freue mich sehr, dass wir auch in den nächsten Jahren in seiner neuen Rolle auf ihn zählen können. Natürlich freut es mich auch, François Murer in der Generaldirektion begrüßen zu dürfen. Seine Erfahrung im Aktuarium, im Asset Management und in der Finanzplanung wird zur Stärkung des Geschäftsbereichs Finanzen beitragen», erklärt Thomas Boyer, CEO der Groupe Mutuel.



Ansprechpartner für die Medien

Serkan Isik, Medienkommunikation D-CH
Tel. 058 758 90 05 – Mobile 079 788 95 83

Über die Groupe Mutuel

Mit mehr als 2800 Mitarbeitenden in der ganzen Schweiz steht die Groupe Mutuel im Dienst von 1,4 Millionen Einzelkunden und 29 500 Unternehmen.

Als einziger umfassender Versicherer in der Schweiz positioniert sich die Groupe Mutuel als bevorzugter Ansprechpartner in den Bereichen Gesundheit und Vorsorge für ihre Einzel- und Unternehmenskunden. Der Umsatz überschreitet 5,8 Milliarden Franken. Dank ihren massgeschneiderten Versicherungslösungen in den Bereichen Grundversicherung (KVG) und Zusatzversicherung (VVG) belegt sie den dritten Rang der Gesundheitsversicherer in der Schweiz. Die Groupe Mutuel verfügt zudem über eine umfassende Produktpalette in den Bereichen individuelle Vorsorge und Vermögensversicherung. Der Versicherer mit Sitz in Martigny bietet Unternehmen aller Grössen Lösungen für das Krankentaggeld, die Unfallversicherung (UVG) sowie für die berufliche Vorsorge (BVG) an. Im Bereich Gesundheitsversicherungen für Unternehmen belegt die Groupe Mutuel national den fünften Rang.